

San José, Costa Rica, Marzo 14 de 1935.

Al C.C. del P.C. de Panamá

Estimados compañeros:

No sabemos qué gestiones habrán realizado ustedes para la celebración del Congreso que habrá de tratar el conflicto de límites entre Costa Rica y Panamá para definir la posición de las masas obreras y anti-imperialistas de ambos países frente a ese conflicto. Esperamos que habrán comenzado a hacer la agitación de masas correspondiente. Nosotros les pedimos que nos tengan al tanto de las actividades que desplieguen. En el mismo sentido procederemos nosotros con respecto a ustedes. Creemos además que se impone un mayor y más efectivo contacto entre ese Partido y éste para que la acción que nos proponemos desplegar conjuntamente sea eficaz.

Nosotros estamos dirigiéndonos exclusivamente a ustedes. Pero esperamos que ustedes se entenderán con las otras agrupaciones obreras de ese país que ya han resuelto tomar parte en el movimiento, y con las que esten en condiciones de participar en él también. Al respecto les encarecemos informes.

Creemos que ustedes habrán recibido la carta del B.del C. fechada el primero de Marzo en curso. De conformidad con esa carta nosotros hemos procedido a invitar delegados de los otros países del Caribe cuyos partidos esten en condiciones de enviarlos. Creemos que efectivamente el Congreso no debe enfocar exclusivamente el problema de límites entre Costa Rica y Panamá sino sobre todo el problema imperialista en el Caribe. Conforme a esa carta estamos ya dando pasos para organizar un comité gestor de frente único para éste país. Una vez integrado ese comité les informaremos de él. Esperamos que ustedes harán lo mismo allá.

Los excitamos, camaradas, a que a vuelta de correo nos escriban y nos envíen las sugerencias que consideren convenientes.

Fraternalmente,
por el CC

Barrantes